

Yaoundé, Bangangté, Maroua, Akonolinga, Batchenga... Un point commun à ces différentes localités du Cameroun au cours du week-end dernier.

L'on a assisté à une mobilisation des militantes, militants et sympathisants du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (RDPC). Et même de la Société civile.

Un point commun à ces différentes rencontres qui se tenaient sous la coordination des élites locales, l'appel à la candidature du président Paul Biya en vue de l'élection présidentielle prévue dans notre pays cette année.

Ces différents appels interviennent après ceux de militants et populations d'autres localités et même des Camerounais de la diaspora, des chefs traditionnels des régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, du Littoral et de nombreuses autres corporations sur le territoire national.
